
■「保育所の安全対策に関するアンケート調査」（令和2年9月実施）のご意見・ご要望に対する回答

【本町保育所】

細分類 内　　　　容 回　　　　答

室内の安全対策
部屋の設備の向上（時々すいばりが刺さったりするか
ら）

室内の安全対策

古い設備が多いと思う。ろうかがかけてないかと気にな
る。ほぼ屋外の為そうじしても虫やゴミを踏んでしまい
そう

室内の安全対策
遊戯室に早くエアコン設置を！！ 令和3年7月中に、遊戯室の冷房設備を整備しました。

大変遅くなり申し訳ございません。

室内の安全対策

建物自体が古い為、災害があった際心配 本町保育所は、公立保育所の再編により現施設での保
育は令和5年度（2023年度）末までとなります。
それまでの間は、施設の安全確保の観点から必要な予
算を措置し、対応していきます。

園庭の安全対策

園庭の端、公園側のセメントの上が砂とまじりすべりか
けたり、すべって転んでいるお子様を何度かみかけて
います。

施設設備点検を行い、滑らないよう砂を掃き対応しま
す。また、子どもたちにセメントの上は滑りやすく危険で
あることを知らせ安全に過ごせるよう配慮していきます。

園庭の安全対策
ムダに段差が多い気がします。よそ見しててつまづい
たりこけたりしそうです

子どもの安全を第一に考え、危険のないよう環境を整え
ていきたいと思います。

園庭の安全対策

避難用に使用するすべり台に入れないようにするか、
先生からも「入ったらだめ」と子どもに伝えてもらえたら
助かります。

避難用としてのすべり台であることを子どもに伝え、上
がらない約束をしていきます。

園庭の安全対策
公園からの出入口の回す所が、ちょうど子供の頭に当
たる高さで危険（3～4才）

本町公園側の門は施錠しました。避難時など開閉する
際は職員が側につき危険のないようにしていきます。

不審者対応等の防犯対策
園への出入口の門は、本町公園を通らずに出入り出
来る所にして下さい。

令和2年度中に正門改修工事を実施し、本町公園側の
出入口は施錠しました。

不審者対応等の防犯対策

迎えに行って先生が気付かない時が多々ある。入口が
開閉されたら知らせるセンサー等設置はどうですか

そのようなことがないよう、周りに注意を払い対応してい
きたいと思います。

不審者対応等の防犯対策
防犯カメラの設置

不審者対応等の防犯対策
外から誰でも入れるのが心配です。

防災対策

耐震性や水害に強い建物にする 耐震基準は満たしておりますが、施設の老朽化が進ん
でおり、補修が必要な箇所が増えている状況です。
今後については、立地上、現在の敷地内での建て替え
が難しく、公立保育所の再編の中で大竹保育所と統合・
移転することとなっており、現在の建物は令和5年度末
まで使用する予定です。

防災対策

大竹地区保育所再編説明会で、市の職員の方に第1・
2避難先以外の避難先等の開示をもとめたところ、今
年の進級式時に冊子を配る予定だったと言われました
が、いつ配られますか？早くしてほしいです。

本町保育所入所のご案内（重要事項説明書）に新たに
記載し、入所進級式時に追加した項目の説明を行いま
した。

防災対策

近年の異常気象で大雨警報等が出た際の早退等は？
基準がない。
極端な話は避難指示が出てても保育はしてくれる

警戒レベルに応じた避難情報の発令に合わせ、台風や
大雨による被害が発生する恐れがあるときには、保育
所の重要事項説明書に記載してある対応を取らせてい
ただきます。

職員の意識向上・体制づくり 児童へのケアが細かい職員とそうでない方がいる きめ細かい保育ができるよう努めてまいります。

職員の意識向上・体制づくり

何か一言でも迎えに行った際に様子を伝えてほしい
何をしてたか、どうだったかわからない。子どもが出て
きたら、それじゃ…とすぐ先生は入っていくこと多々あり

その日の様子を少しでも伝えられるよう、職員の意思統
一をし、保護者の皆様が安心して預けることができるよ
うに努めてまいります。

職員の意識向上・体制づくり

職員の増員 保育士の確保は大きな課題となっております。現状の体
制でも、子どもたち1人1人に目が行き届くよう、工夫しな
がら職員が協力して日々保育を行ってまいります。

その他

幼児組もお帳面に日々の生活状況が書ける様にして
もらいたいです。

幼児組の帳面についてはスタンプ形式で、月末には子
どもの遊びの様子等書くようにしています。日々の子ど
もの様子につきましては、送迎時にお伝えしていきま
す。

自由記述

役員の集まる回数や内容を減らしてほしい。お金の徴
収は特に役員の負担が多くて困る。送迎の時に顔をあ
わせる方とそうでない方がいて費用の徴収は気苦労の
ひとつと思っている。

コロナ禍で役員の集まる機会は最小限にしています。役
員の方の負担にならないようにしていきたいと思いま
す。

現場の状況を確認の上必要な補修を行い、子どもの安
全面や衛生面に留意して日々の点検を行ってまいりま
す。

令和2年度中に正門に防犯カメラを設置し、正門の位置
を事務所付近に移設・高さのあるフェンス扉に改修する
とともに、送迎時間帯以外は門を施錠し、インターホンを
設置して来客対応できるように改善しました。
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自由記述

再編で大竹と本町が統合するというのに、大竹と本町
に通ってる子に（新）大竹保育所に入れる確約がない
のはなぜですか？おかしいと思います。確約をしてくれ
るのでなければ安心して働くことも預けることもできま
せん。

令和6年度からは他の保育所に代わっていただくことに
なります。大竹市の現状では、入所できないという状況
ではないので、転所できないということはないと思いま
す。

自由記述

今年はコロナの為に運動会は本町公園を使いません。
元々、年1回運動会前に本町の保護者により草抜きを
していますが、元々公園は市の管轄です。防犯対策の
観点からも、草が1mものび放題とかありえまえん！！
本町保育所保護者の草抜きを計画に組むのではなく、
市の予算で定期的に草刈りをして下さい。市の決定で
現在なぜか本町公園を通らないと園に入れない様にさ
れてしまいました。時期的に落ち葉がひどく、不衛生な
時もあります。すでに今年は1年分のびた草で大変なこ
とになっています。大竹市民の皆さんが使うところです
から、早急に草刈りをして下さい。運動会がないのに保
護者にやらせることのない様にお願いします。

コロナ禍で保育所所庭で運動会を行うと計画していまし
たが、子どもたちが思いきり体を動かせるよう、広い本
町公園で行うこととなりました。コロナの状況で、地域の
自治会による清掃活動がなくなり、草が茂って外観が悪
くなってしまったことは申し訳ありません。市、地域と連
携をとりながら公園の維持、管理に努めてまいりたいと
思います。

自由記述

全面的な改修・建て替えの早期実現を求む。また、そ
の際はイベント時の駐車場を考えてほしい。進級式・運
動会…（有料でも）停める所がなく困る。仮に小・中学
校に停めるようにするか、そういったイベントは小・中学
校を使ったらどうですか。公立の強みじゃないですか？
⇒市役所と保育所の密な連携を求めます！！

現在検討を進めている大竹地区の公立保育所の再編
により、本町保育所は大竹保育所に移転・統合する予
定ですので、現施設の利用は令和5年度末までとなりま
す。そのため、全面的な改修ではなく、補修が必要な箇
所について子どもの安全等を考慮の上、優先順位が高
い箇所から随時行ってまいります。
また、駐車スペースの確保は大きな課題であるため、引
き続き検討してまいります。
なお、再編後の新施設の設備等については、現在の保
育所の課題を解消し、良好かつ適切な保育環境を確保
し、駐車場についても、十分なスペースを確保したいと
考えています。
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